



TV Emmering 1898 e.V.

Leichtathletik
Gymnastik
Faustball
Volleyball
Segeln
Turnen
Handball
Ski und Freizeit

TV Emmering 1898 e.V. Postfach 1846 82247 Fürstenfeldbruck



Protokoll zur Herbstversammlung 2011

Abteilung Ski und Freizeit

am Freitag, 14. Oktober um 19.30 Uhr im TVE-Vereinsheim am Sportplatz

Anwesend: Horst Wedel, Frank Pieper, Manfred Sinner,, Michael Frey, Helmut Stellmach, Margit und Peter Dirschl, Andreas Hirschmann, Katrin Paar, Silvana Schultz, Dany Steinbach, Anni Kroiss

TOP 1 – Begrüßung durch Frank Pieper

TOP 2 – Berichte vom Sommerhalbjahr

Bis auf eine Radtour im Juli, die wegen des schlechten Wetters ausgefallen ist, konnten alle geplanten Touren stattfinden. Zusätzlich gab es im August eine Radtour nach Garmisch. Durch die wetterbedingte Verlegung einer Nordic-Walking-Tour hat sich einmal eine Terminüberschneidung ergeben. Die Tourenleiter werden zukünftig darauf achten, dass nur eine Abteilungsveranstaltung pro Tag stattfindet.

TOP 3 – offene Punkte vom letzten Protokoll + TOP 6 Bericht vom Hauptverein

- An der Amperhalle gibt es jetzt einen ordentlichen Platz für aktuelle Aushänge.
- Die Planung zur Sportstättenenerweiterung ist mittlerweile weiter gediehen. Von der Gemeinde wurde ein Bebauungsplan samt Lärmschutz- und Bodengutachten erstellt. Der FCE möchte für seine zahlreichen Jugendmannschaften zwei Fußballplätze bauen. Wenn diese Plätze fertig gestellt sind, könnte der TVE den bestehenden Sportplatz an der Amperhalle zur eigenen Nutzung mit einer wettkampftauglichen 4spurigen Tartanbahn und weiteren Sportanlagen umbauen. Das Gelände würde eingezäunt und wäre danach nur noch für den TVE nutzbar. Der Verein müsste für die Bahn mit einem Eigenanteil von € 70.000 rechnen. Dieser Betrag könnte über ein zinsloses Darlehen der Gemeinde Emmering finanziert werden, das durch den zeitweisen Verzicht auf Jahreszuschüsse zurückgezahlt werden könnte. Eine weitere Kreditaufnahme wäre nicht erforderlich. Außer der Erneuerung der Außenanlagen sind weitere Investitionen nötig, z.B. für die Renovierung des Vereinsheims, eine Leichtathletik-matte und die Fortbildung der Übungsleiter. Diese sollen zukünftig 1 x jährlich zu einer internen Weiterbildung eingeladen werden. Manfred Sinner wird diese Pläne in der Hauptversammlung am 07.11. erläutern und hofft auf breite Unterstützung. Bei allen Investitionen geht es vorrangig darum, den Verein zukunftsfähig zu machen und seine Attraktivität für seine Mitglieder und auch für die Neuwerbung von Mitgliedern zu steigern.
- Alle Neuanschaffungen und Erhaltungsmaßnahmen kosten Geld, darum ist eine Beitragserhöhung nicht zu vermeiden. Der Beitrag soll zukünftig pro Halbjahr eingezogen werden. Im Vergleich mit den Sportvereinen in der Umgebung hat der TVE danach immer noch die niedrigsten Beiträge. Näheres in der Hauptversammlung.
- Unserer Abteilung ist ab sofort die Badmintongruppe zugeordnet, die donnerstags in der Schulturnhalle trainiert. Ebenso werden die Handballer, die nur mehr Freizeitfußball spielen, Mitglieder unserer Abteilung.



TV Emmering 1898 e.V.

Leichtathletik
Gymnastik
Faustball
Volleyball
Segeln
Turnen
Handball
Ski und Freizeit

TV Emmering 1898 e.V. Postfach 1846 82247 Fürstenfeldbruck



Protokoll zur Herbstversammlung 2011

Abteilung Ski und Freizeit

- Im kommenden Jahr ist ein Sporttag geplant, bei dem zuerst verschiedene Laufstrecken und Nordic Walking absolviert und anschl. eine gemeinsame Brotzeit angeboten werden soll. In den zehn Wochen vorm Termin soll gezieltes Training für interessierte Teilnehmer stattfinden.

TOP 4 - Planung des Winterhalbjahres

Dank zahlreicher Tourenangebote, auch von nicht anwesenden Abteilungsmitgliedern, wird das Winterprogramm zügig erstellt. Es wird nach Klärung von Einzelheiten in Kürze veröffentlicht.

TOP 5 – Bericht des Kassiers

Die Kassenlage der Abteilung hat sich dank der Erstattung von Ausgaben durch den Hauptverein im laufenden Jahr leicht verbessert. Einen ausführlichen Kassenbericht gibt es in der Frühjahrsversammlung.

TOP 7 – Neue Trainer

Michael Frey berichtet, dass Thomas Kuhn und er Freude am Vorbereiten und Durchführen der Trainingsstunden haben. Die Teilnehmerzahlen sind gut. Als Problemanzeige weist er darauf hin, dass alle Aktiven, die nicht Radeln möchten, im Sommer keine adäquate Trainingsstunde angeboten bekommen. Über den Winter sollen hierzu die Trainingsteilnehmer befragt werden, um beim nächsten Sommerprogramm entspr. planen zu können.

TOP 8 – Verschiedenes

- Die Mitgliedschaft der Abteilung im Bayer. Skiverband, die nur Kosten und keinen Nutzen brachte, ist gekündigt und das Training hat sich von der reinen Skigymnastik längst zum Ganzkörpertraining entwickelt. Auch gehen die angebotenen Aktivitäten gehen weit übers Skifahren hinaus. Deshalb wird für die Abteilung ein neuer Name gesucht. Die bisherigen Vorschläge: Freizeit- oder Breitensport, Gesundheit + Freizeit. In der nächsten Frühjahrsversammlung wird dieser Punkt zum Beschluss auf die Tagesordnung gesetzt.
- Peter Dirschl schlägt vor, es dem FCE nachzutun und einen Altpapiercontainer aufzustellen. Hierfür käme nur das Grundstück am Vereinsheim in Frage. Manfred Sinner nimmt den Vorschlag mit in die Vorstandssitzung.
- Michael Frey entsorgt die alten, nicht mehr benutzbaren Helme aus dem Abteilungsfundus.

Emmering, 21.10.2011

Katrin Paar